

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala limpahan nikmat, dan karunia-Nya mulai awal pengerjaan hingga penulis berhasil menyelesaikan karya tugas akhir yang berjudul “Perancangan Promosi Program Tematik Museum Gedung Sate” telah berhasil penulis selesaikan dan sampai kepada para pembaca. Penulisan pengantar karya tugas akhir ini dilakukan untuk memenuhi salah satu syarat untuk mencapai gelar Sarjana Desain jurusan Desain Komunikasi Visual, Fakultas Industri Kreatif Universitas Telkom. Penulis menyadari bahwa dengan bantuan, bimbingan, dan do’a dari berbagai pihak dari masa awal perkuliahan hingga masa pengerjaan tugas akhir, pengantar karya tugas akhir ini akhirnya dapat terselesaikan.

Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan banyak terima kasih kepada:

1. Terima kasih yang tak terhingga kepada kedua orang tua dan keluarga penulis, Bapak H. Slamet Riyanto, Ibu Hj. Ibu Sri Jumhaniyatun, serta adik saya Bilqis Mustika Dewi di Bekasi. Yang telah membesarkan, menyayangi, mendidik, mengingatkan, dan mendukung penulis dalam segala aspek dan terus memberi semangat tanpa henti kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan karya tugas akhir ini dengan baik.
2. Teruntuk Bapak Sonson Nurusholih, S.Sn., M.Sn selaku pembimbing I dan koordinator TA, serta Ibu Yelly Andriani Barlian, S.S., M.Pd selaku pembimbing II yang telah sabar membimbing penulis dalam menyelesaikan karya tugas akhir ini. Sehingga penulis mampu menyelesaikan penulisan karya tugas akhir ini dengan hasil yang memuaskan. Teruntuk Bapak Jiwa Utama, S.Ds., M.Ds selaku dosen wali yang selalu sabar dan membimbing penulis sebagai mahasiswa wali selama berkuliah di Universitas Telkom.
3. Teruntuk Universitas Telkom terima kasih atas kesempatan yang sudah diberikan kepada penulis. Mohon maaf jika terdapat banyak kekurangan atas penulisan karya tugas akhir. Karena sesungguhnya kesempurnaan itu hanya milik Tuhan Yang Maha Esa. Terima kasih.

4. Terima kasih kepada pihak pengelola Museum Gedung Sate, Teh Winda, Teh Marsha, dan seluruh rekan kerja yang bertugas selalu memberikan dukungan kepada penulis dalam melancarkan segala urusan dalam pengumpulan data selama berlangsungnya pengerjaan karya tugas akhir ini.
5. Kepada seseorang yang tidak bisa penulis tuliskan disini namanya, penulis ucapkan terima kasih atas segala bantuan yang diberikan selama penulis mengerjakan karya tugas akhir ini. Semoga segala bantuan dan kebaikan yang anda berikan dapat kembali ke diri anda lagi. Dan semoga dilancarkan dan disukseskan untuk perkerjaan dan segala keinginan yang belum dan sudah tercapai.
6. Teruntuk Fany Rizka Utamai, Billyan Nasta'ina, Ilham Kurnia Eka Saputra, Sarah Setiawan, Azka Ivana Rahma, Ranaida Nashita, Nafina Salma Setiawan, Laily Fauziana, Puruhita Ananda, Latifa Nur Fitriana, rekan-rekan Lorong RJ 7, dan seluruh rekan-rekan dari PPM RJ Bandung, yang selalu memberikan semangat, menjaga, dan membantu penulis selama menyelesaikan karya tugas akhir. Semoga dimudahkan dan dilancarkan segala urusan yang sedang kalian kerjakan.
7. Kepada rekan-rekan satu bimbingan penulis ucapkan banyak terima kasih, atas segala bantuan dan dukungan uyang diberikan selama proses pengerjaan karya tugas akhir. Selalu sukses kedepannya untuk kita Bersama.

Penulis menyadari bahwa dalam perancangan karya tugas akhir ini masih jauh dari kata sempurna. Maka penulis mengharapkan kritik dan saran guna membangun untuk menyempurnakan karya tugas akhir ini. Penulis berhap semoga karya tugas akhir ini dapat bermanfaat bagi penulis dan bagi pembaca.

Bandung, 30 April 2019

Alfiani Riezky Puspita Dewi